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N O T I C I E S N O T I C I E S 

Tómbola pa r roqu i a l 
— ingressos per números... 73.840'— 
— donatius 1.300'— 

gastos tómbola ... 
75.140'-
31.709'-

total beneficis ... 43.431'— 

ASOCIACION DE CABEZAS DE FAMILIA 
Creemos que lo más importante para informar en este número es el hecho, —seguramente ya co-nocido de muchos— de que desde el pasado lunes, día 25 de septiembre, presta sus servicios en esta población el Dr. Francisco de B. Ferrer. Las lar-gas y difíciles gestiones encaminadas a este fin han cristalizado finalmente en una realidad. Hay que tener en cuenta, sin embargo, que de mo-mento será con carácter de servicios contratados, lo que significa que el servicio está especialmente dirigido a sus igualados. Estas son, en principio, las familias que contestaron afirmativamente la consulta-encuesta que se envió días pasados a to-das las casas de la población, a los cuales ya se les ha comunicado particularmente la noticia de la venida del médico. Por si alguna familia no la hu-biera recibido, le comunicamos desde estas pági-nas que el Dr. Ferrer, provisionalmente y mientras se estudian las necesidades y posibilidades del vecindario, atenderá las visitas cada día de 5 a 7 de la tarde en su domicilio del «Edifici Catalu-nya», primera planta. Las visitas domiciliarlas las efectuará también diariamente, naturalmente pre-vio aviso de los interesados. Este aviso deberá ser muy claro y concreto, para evitar pérdidas de tiempo por causa del desconocimiento de la situa-ción de las casas del pueblo, que el Dr. Ferrer ten-drá en los primeros días. 
En el coloquio que recientemente tuvo lugar en el Casal, el mismo Dr. Ferrer ya expuso el plan de trabajo que se propone llevar a cabo en este pue-blo. Muchos fuimos los informados y los que aprobamos su sinceridad y buenos deseos. Espe-remos que las palabras se conviertan en hechos y todos podamos constatar la mejora que esto ha ha de representar para la población. 
Para aclarar cualquier duda sobre el particu-lar, pueden dirigirse a esta Asociación o al mis-mo doctor, así como también para exponer las observaciones que crean convenientes. 

Debemos notificar que ya se ha hecho efectiva a todos los padres de los alumnos que cursaron estudios el pasado año en Granollers, de los cua-
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les temamos conocimiento, la subvención conce-dida por el Ministerio de Educación y Ciencia. Dicha subvención junto con un donativo de la Caja de la Diputación Provincial, es de 1.600 ptas. por alumno, lo que ha representado un total de 70.400 ptas. 
Desde estas líneas rogamos nuevamente a todos los padres de alumnos que empezarán a cursar estudios en Granollers, tengan a bien el comuni-carlo a cualquier miembro de la Junta de esta Asociación a fin de poder iniciar las gestiones pa-ra la subvención del curso 1970-71. Lamentaría-mos mucho omitir, por ignorancia, el nombre de algún alumno. 

En diferentes ocasiones y en las asambleas y reuniones celebradas, nos lamentábamos que esta Asociación nunca ha recibido peticiones ni suge-rencias del vecindario. 
Hoy con satisfacción podemos anunciar se ha recibido la primera de ellas. Ella está escrita y fir-mada por unos vecinos de La Sagrera y está rela-cionada a un problema de aquella barriada. 
El problema que se nos plantea ya había sido tratado por esta Asociación, sin encontrar una fácil solución. Desde este momento nos vemos obligados a iniciar gestiones para que la mencio-nada petición pueda llevarse a buen término y más siendo de la índole que es: humanitario. 
Felicitamos a los señores firmantes por las in-quietudes que han demostrado y les alentamos para que ellos o quien sea nos envien sugerencias y problemas que puedan presentarse, sean de la clase que fueren. 
Por el carácter del asunto, creemos prudente no hacerlo público y a los mencionados señores peti-cionarios les tendremos al corriente de lo que so-bre el particular se haga. 

Con relación al cambio de impresiones solici-tado por esta Asociación con la Junta Municipal de Enseñanza y que se celebró el 5 de agosto cuya referencia está en el número de julio-agosto de esta Revista, informamos que el Concejal de Cul-tura, junto con nuestro Presidente, efectuaron una visita informativa a la Delegación del Minis-terio y a la Inspección de Primera Enseñanza so-bre los puntos b) y c). Referente a la provisión de plazas, por parte del Ayuntamiento, ya se ha cur-sado el oficio peticionándolas, y referente al apar-tado c) las impresiones son de que serán gradua-das. 
Registramos con satisfacción el inicio de los trabajos de reforma y protección de los patios de las Escuelas de La Sagrera, que por el dinámico ritmo que llevan esperamos verlos pronto termi-nados. 
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